

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 16 de AGOSTO de 2017

En la ciudad de Bernal, el día 16 del mes de agosto de 2017, siendo las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores: Raúl Lacabanne, Jorge Núñez, y Manuel Camilo Eguía; por el Claustro Estudiantil: Lucas Leonel Gambone y por el Claustro de Graduados: Agustín Eduardo Yannicelli; los Directores de Carrera, Profesores: Esteban Calcagno e Ileana Matiasich, Julia Augé, María Valdéz y Marcos Franciosi y el Coordinador del Ciclo Introdutorio Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 5 de julio de 2017.

1.- Informe del Director

El Presidente del Consejo de Escuela inicia con información sobre su reciente viaje a la Ciudad de Nueva York en representación de la Universidad Nacional de Quilmes y su Escuela Universitaria de Artes, destacando la posición que, como unidad Académica, ésta ocupa haciéndose cada vez mas visible entre sus pares y resaltando la excelente recepción por parte de la NYU, donde también se ha observado un destacado desempeño de las tecnologías propias de la EUdA, reconociendo estar transitando el camino indicado a pesar de las coyunturas de la situación nacional actual.

Menciona con satisfacción la inminente declaración de interés de los próximos festivales organizados por la Escuela Universitaria de Artes y su constante crecimiento años tras año.

Resalta y agradece el desempeño de las comisiones que conforman el Consejo de Escuela, reunidas en el transcurso del mes para el tratamiento de los temas incluidos en el orden del día de la presente sesión.

Destaca con beneplácito la publicación sobre Percepción de la Distancia en la revista "Scientific Reports", de la Agencia de Noticias del CONICET, trabajo realizado por los Docentes Manuel Eguía, Esteban Calcagno, Ezequiel Abregú, Pablo Etchemendy y Ramiro Vergara, miembros del equipo del Laboratorio de Acústica y Percepción Sonora (LAPSo).

Por último destaca el trabajo en favor del desarrollo de las Tecnicaturas recientemente creadas y estimula el esfuerzo en conjunto que se viene desarrollando, manifestando el deseo de que los respectivos proyectos ingresen en la próxima sesión ordinaria del Consejo Superior de la UNQ.

2.- Luego los consejeros de Escuela:

1. Homologaron las Resoluciones (D.) N° 012/17, (D.) N° 013/17, (D.) N° 014/17 y (D.) N° 015/17.
2. Aprobaron programas regulares.
3. Aprobaron programas libres.
4. Aprobaron la modificación de la oferta académica 2017.
5. Aprobaron el formulario para presentación de informe de Becas de Formación en Docencia y Extensión y de Formación en Docencia e Investigación.
6. Aprobaron la declaración de interés académico la Semana del Sonido 2017.
7. Aprobaron la declaración de interés académico Festival Internacional de Música Electroacústica 2017.
8. Aprobaron el seminario de Prácticas en Arte, Música y Tecnología “Diseño, Montaje y Operación de Sistemas de Refuerzo Sonoro y Grabación en Vivo” del Profesor Daniel Hernández.
9. Aprobaron la propuesta al Consejo Superior de Designación en Planta Interina de la Doctora Patricia Martínez.
10. Aprobaron la propuesta al Consejo Superior de los integrantes titulares y suplentes de los Tribunales Académicos.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día el 13 de setiembre de 2017 a las 14:00 hs.